

Gases de Occidente amplía su portafolio de servicios

Ofreciendo beneficios al sector empresarial, en esta oportunidad con proyectos de energía solar.



Foto de referencia / Colprensa

Una de esas empresas es **el Hotel Intercontinental de Cali que ya comenzó a recibir los beneficios de la energía solar con 400 paneles solares** instalados en los techos del complejo hotelero.

Es así como este proyecto energético de Gases de Occidente **se traduce en menores costos para las empresas y una reducción considerable de la emisión del CO2.**

“Uno de los puntos que trabaja la sostenibilidad es **el ahorro energético donde no es solo visto como un ahorro en dinero sino una menor contaminación en el sistema**, y es por esto que nos dimos a la tarea de montar un sistema de paneles solares que hoy producen el 6% de la energía que consume este hotel”, expresó Miguel Diez Trujillo, presidente de Hoteles Estelar.

Ya hay convenios con otras empresas que recibirán los beneficios de la energía solar, una de ellas JGB, como lo confirma Mauricio Ramírez Gerente General de Gases de Occidente.

“Hicimos un trabajo en conjunto con JGB para un **proyecto de más de 600 kilovatios, la idea es empezar a desarrollar el proyecto en los próximos meses** para posteriormente entrar en operación la oferta de energía solar para ellos”.

Para Gases de Occidente tanto con el gas natural como con sistemas de generación solar, **la compañía provee soluciones ambientalmente amigables y competitivas para la industria**, a través de proyectos de eficiencia energética incluyendo alternativas en energía solar fotovoltaica.